

RETRO MOTOCYCLETTES SARTHOISES

Thierry Bouet tire sa révérence de la présidence

Nous avons élu notre nouveau bureau le 16 janvier 2016 suite au souhait de Thierry Bouet de céder la Présidence vrai lieu de convivialité et de camaraderie autour de cette passion qui nous anime tous : la motocyclette ancienne.

THIERRY BOUET

de notre association après 20 ans passés à ce poste où il a toujours su fédérer l'ensemble des adhérents et faire de cette association ce qu'elle est aujourd'hui : un Encore un grand merci à Thierry qui devient de fait Président d'Honneur du RMS. Le printemps arrivant nous allons démarrer nos activités principales par une exposition dans le cadre du salon du véhicule d'époque au centre des Expositions du Mans les 02 et 03 avril 2016.

Puis nous enchaînerons par :

- le dimanche 17 avril 2016 : 2 & 5 litres du Mans épreuve de moindre consommation avec des motocyclettes et voitures anciennes dans le centre ville du Mans.
- le dimanche 05 juin 2016: 3ème fête de la moto (animation, randonnée, bourse d'échange, exposition...) sur la plaine de jeux de Changé.
- le lundi 22 août 2016 : Accueil d'une étape du tour de France de motos anciennes au Lude (72).
- le dimanche 25 septembre 2016 : Randonnée Automnale de motos anciennes au départ de Changé.
- le dimanche 27 novembre 2016 : Nous accueillerons l'Assemblée Générale des clubs de motos anciennes du Grand Ouest à Changé.

A tous ceux qui souhaitent venir nous rencontrer vous pouvez dès à présent vous joindre à nous chaque dernier vendredi de chaque mois à la maison des associations à partir de 20h30 ou tout simplement commencer dès aujourd'hui en consultant notre site :

A bientôt sur les petites routes de notre magnifique Sarthe

Gilles LEGER

http://www.clubrms.fr/